



Federación de la Comunidad de Madrid
de Asociaciones de Padres
y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"



XV ENCUENTRO DE EXPERIENCIAS DE PARTICIPACIÓN

Madrid, a 29 de octubre de 2018

El sábado 24 de noviembre, vamos a celebrar nuestro "XV Encuentro de Experiencias de Participación de AMPAS", en esta ocasión el acto se realizará en el CEIP Palacio Valdés, Paseo del Prado nº 38, de Madrid. En esta jornada queremos generar un espacio de reflexión sobre varias cuestiones: la importancia de los espacios escolares y sobre el artículo 27 de la Constitución, "el derecho a la educación". También abordaremos experiencias de las AMPAS federadas sobre patios y huertos escolares, conoceremos medidas creativas para hacer más acogedores a este espacio de juegos de los centros educativos de nuestra comunidad.

El objetivo de esta jornada es reflexionar sobre la educación actual, conocer experiencias de trabajo que motiven y centren la atención sobre actuaciones desarrolladas en las comunidades educativas y en las AMPAS, creando vías y estrategias que incluyan a todos, independientemente de sus características y capacidades. Generando medios para transformar los centros escolares y convertirlos en espacios más acogedores.

La jornada contará con una ponencia sobre los espacios escolares, una mesa redonda en donde se abordará, desde diferentes entidades y sectores, el artículo 27 de la Constitución Española, Posteriormente se abrirá un turno de palabra a los asistentes.

Expondrán sus experiencias de participación varias AMPAS que, de forma individual o conjunta con su centro educativo, están realizando actuaciones en el ámbito de su centro a través de proyectos concretos.

Dentro de esta jornada se va a hacer entrega de los premios de "Buenas prácticas educativas en el ámbito de la educación" que se ha convocado por segundo año para las AMPAS federadas.

El horario de esta jornada será de 10,00 a 18:00 horas. La comida del encuentro estará cubierta por la Federación para todos los asistentes.

Para facilitar la asistencia a quienes puedan necesitarlo, os informamos que tenemos previsto, como en anteriores convocatorias, organizar actividades para los menores comprendidos entre 4 y 12 años. Como en ocasiones anteriores los menores van a realizar actividades en Micropolix espacio al que se desplazarán en autocar acompañados por varios monitores hasta su vuelta a las 18:00 horas. Es muy importante que tengamos inscritos de forma previa a los menores que van a venir con sus padres al encuentro para poder organizar los grupos y el transporte, por lo que es necesario que contactéis con nosotros antes del 15 de noviembre, fecha en la que se cerrarán las inscripciones.

Las inscripciones pueden realizarse por correo electrónico dirigido a asistencia@fapaginerdelosrios.org o por fax al número 915350595, indicando denominación de la Asociación de Padres y Madres, personas que asisten, pequeños que acompañan a los padres, sus edades, teléfono de contacto y correo electrónico. Si alguna persona no puede estar durante toda la jornada, por favor, indicarnos si se quedará a comer de forma que podamos ajustarnos a las necesidades reales.

Adjuntamos anexo con la ficha de inscripción

Recibid un cordial saludo.



Camilo Jené Perea
Presidente FAPA